



Wahlaufruf zur Europawahl von IG BCE und VCI Nordrhein-Westfalen:

Am 9. Juni wählen und Demokratie stärken

Die Europäische Union ist eine Erfolgsgeschichte – was als Zweckverbund zur Stärkung der Wirtschaft begann, ist zu einem Motor für Frieden und Wohlstand herangewachsen. Trotz der Zunahme von Krisen und Konflikten weltweit, gelingt es uns auch dank der Europäischen Union, ein Leben in Freiheit und Sicherheit zu führen.

Die NRW-Chemie ist sich sicher: Die Zusammenarbeit in Europa ermöglicht unseren Lebensstandard und ist Grundlage für eine prosperierende Wirtschaft, von der dank guter Tarifabschlüsse auch die Beschäftigten profitieren.

Der Verband der Chemischen Industrie und die Industriegewerkschaft IGBCE sagen seit jeher klar „Ja“ zu einem offenen und vielfältigen Europa. Abschottung, nationalistische Alleingänge und gestrige Narrative sind klar abzulehnen. Sie helfen weder Bürgerinnen und Bürgern noch Unternehmen und ihren Beschäftigten.

Mit Blick auf die Europawahl unterstreichen VCI NRW und IGBCE deshalb: Wir brauchen ein starkes Europa, das Antworten auf die Krisen und Konflikte unserer Welt gibt und die Grundlage für ein Leben in Freiheit, Demokratie und Wohlstand ermöglicht!

Lassen Sie uns alle mit unserer Stimme bei der Europawahl dazu beitragen, dass von der Wahl ein deutliches Zeichen ausgeht: für unsere gesellschaftlichen Werte und für ein gutes Leben in Sicherheit und Wohlstand!

Deshalb rufen wir auf: Gehen Sie am 9. Juni wählen!